
 

ACLISA sobre paro de anestesiólogos: "los pacientes
fueron tomados como rehenes de una cuestión salarial"

Nos ocupamos nuevamente del conflicto con los anestesiólogos, que abarca a quienes
desarrollan la actividad en el ámbito público, y también a quienes lo hacen en el sector
privado. Rodolfo Torres es el coordinador médico de la Asociación de Clínicas y
Sanatorios de la provincia de Mendoza (ACLISA), y dialogó con FM Vos (94.5) y Diario
San Rafael para referirse al tema

“El último martes, de manera intempestiva y sin aviso previo, los anestesiólogos
realizaron una medida de fuerza que sorprendió a todo el sector de la salud. Decidieron
suspender todas las cirugías programadas, sin aviso previo, lo que generó un sinfín de
inconvenientes, sobre todo a los pacientes que fueron tomados como rehenes de una
cuestión salarial que incluyó al sector privado, donde no hay ninguna situación que
solucionar. Han sido un martes y miércoles muy tensos, y recién este jueves se está
volviendo a la normalidad luego de una disculpa de la Asociación de Anestesiólogos.
Esperemos recuperar a la brevedad las cirugías que no se hicieron y volver a la
normalidad”.
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El reclamo salarial puede llegar a ser justo si lo miramos desde el punto de vista
de lo que ganan los médicos en general que trabajan en el sistema, pero jamás se
debe tomar a los pacientes como rehenes

Torres agregó que “el reclamo salarial puede llegar a ser justo si lo miramos desde el
punto de vista de lo que ganan los médicos en general que trabajan en el sistema, pero
jamás se debe tomar a los pacientes como rehenes; la situación no fue para nada
deseable, y debo decir que la medina está inserta es un sistema que es mucho más
complejo que solo la realidad de los honorarios de un grupo de especialistas. La verdad
es que las clínicas y obras sociales generan honorarios según los ingresos que tienen con
los aportes que hacen sus afiliados. Hay un desbalance que hace que la salud esté en
crisis desde hace diez años, y no es un problema de ahora donde lo que se cobra es
menos de lo que se tiene que percibir. La realidad es que hay replantear el tema de todo
el sistema de salud, no solo el de una sub especialidad que brinda un servicio específico
dentro de un quirófano».

El gobierno provincial, a través de la legislatura ha enviado un proyecto de emergencia
para esta especialidad. Al respecto Torres manifestó “que el proyecto lo que hace es dar
un marco de discusión, que es interesante, pero lo importante es que obliga a todas las
partes a sentarse en un misma mesa a partir del diálogo, no desde la extorsión de un
paro; la oposición actuará como árbitro de esta situación para llegar constructivamente a
un acuerdo. Hay un punto que genera fricción, y es que el Estado se haga cargo de la
formación de los anestesiólogos, para que se pueda regular la cantidad de ellos y esto
pueda impactar en la sociedad en forma positiva. El Estado siempre tiene la
responsabilidad de formar y evaluar las necesidades de cada especialidad médica; por lo
tanto, esto significaría ordenarlo como corresponde, excepto en esta especialidad que
tomó la formación como algo propio”.
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